

Risque de cancer cutané associé à l'hydrochlorothiazide

Abderrahim DERRAJI - 2018-11-08 10:54:02 - Vu sur pharmacie.ma

Des études pharmaco-épidémiologiques ont mis en évidence un risque accru de cancer de la peau non-mélanome (CPNM) (carcinome basocellulaire, carcinome épidermoïde) lors de l'exposition à des doses cumulatives croissantes d'HCTZ. L'ANSM, recommande aux professionnels de santé d'informer les patients sous hydrochlorothiazide, seul ou associé, de l'existence d'un risque accru de cancer cutané. Les malades concernés doivent vérifier régulièrement l'état de leur peau afin de détecter toute nouvelle lésion ou modification de lésion existante, et les faire examiner par un médecin. Pour réduire ce risque, l'Agence française conseille aux patients de limiter l'exposition au soleil et aux rayons UV et d'avoir une protection adéquate en cas d'exposition solaire. Le recours d'HCTZ doit aussi être réexaminé avec attention chez les patients présentant un antécédent de cancer de la peau. Le traitement ne devrait cependant pas être interrompu sans avis médical.

[Lettre aux professionnels de santé : lien](#)